
■司　　会　奉仕プロジェクト委員会　本田　誠副委員長
■開会点鐘　会長　小島　明
■四つのテスト　黙読（メロディが流れる）
■ロータリーソング「我等の生業」
　今月の歌「茶つみ」
　ソングリーダー　早川忠男会員

■親睦委員会　谷　和彦委員長
　ニコニコ報告　　メッセージ後記

■出席報告　出席委員会　梅田俊幸委員長
　報告内容（後記）

■会長報告　会長　小島　明　
1.八王子東RC35周年記念「薪能」DVDが届きました。
2.親睦旅行のスケジュールが旅行会社から届きましたが、
29日水上バス欠航の代案として、巣鴨地蔵尊、江戸東京博
物館　柴又散策　あいだみつを資料館が提起されていま
す。本日決めたいので希望に挙手下さい。江戸東京博物館
決定。

■幹事報告　前々幹事　小髙俊明　
1.会員組織委員会から入会候補者リストが出ています。増強
したいのでご協力下さい。
2.ガバナーナイトの案内チラシをお配りしました。全員で参
加しましょう。
3.東京西・六本木RC主催の山中伸弥先生講演会の案内チ
ラシをお配りしました。希望者は事務局まで。
4.2750地区写真コンテスト応募して下さい。
5.函館五稜郭RC会報が届きました。回覧します。
6.例会スケジュール、来週は祝日休会、２9～30日親睦旅行。

■委員会報告
●会員組織委員会　栗山　博委員長
入会候補者へのアプローチ及びその後の対応、クロージン
グ等について、報告をお願いします。本日は藤野会員にお願
いしました。

●藤野益夫会員
1.中澤会員から、平　広巳さん（多摩コース）9/11お会いし
資料を渡しました。考えておくとのこと。糟谷さん
（JCOB)9/4に副社長に会って資料を渡した。私か社長が
出るようかな。と言われ今月中には返答するとのことでし
た。天野さん（元会員）1回会ったが再度会う約束はできて
ない。と連絡を受けましたので報告します。

2.私が推薦した元会員の清水先生ですが、歯科医で平山団
地の西側で清水歯科医院を開業されています。平さん・小
高さんが診てもらっていますので、小島会長、栗山委員長、
平会員、小高会員　私の連名でご案内と資料をお送りしま
した。業務が多忙でお会いできるか機会を設けていただけ
るか判りませんが、アプローチしたいと思います。

●谷　和彦会員
日野市青少年育成会連合会チャリティコンサートのチケッ
トご協力ありがとうございました。9月２３日（日）れんが
ホール　12：00開場　12：30開演　市内の小中高生が、歌
　笛　太鼓等公演します。お出かけ下さい。

■卓話講師紹介　司会　本多　誠会員

●卓話「相続対策について」 小髙橋俊明会員
ご持参頂いた資料「現代二ッポンの相続事情」
「だれにでも身近な相続の問題」「Score」チラシ「相続
対策の切り札は〝生命保険〟です！！」「個人事業の成長
と法人化にともなう税金のながれ」を「現代二ッポンの
相続事情」から順次詳しく説明頂きました。2015年1月
から相続税法の改正で最高税率が引き上げられ、これま
で相続税の対象にならなかった一般的な家庭でも、対象
になると強調されて、遺産額が少なくても争いになり、相
続放棄も平成10年までは少なかったが、その後増えて
22年には169,300件になっている。遺産分割（審判・調
停）遺言書の検認も増えています。バブルの最中に借入
して購入した資産の相続が絡んでいるものと思われま
す。また、老老相続、相続開始年令が年々高齢化していま
す。「だれにでも身近な相続の問題」では、御自身の取引
先の事例を取り上げて説明いただきました。父の希望で
長男に家を継がせることを妻が同意し、父が亡くなった
時長男に家を継がせたが間もなく長男が亡くなり、長男
の嫁が母親を家から追い出してしまった。父親が亡く
なったときに長男と妻が相続していればこのような事に
はならなかった。遺言書がなかった事で仲の良かった家
族が争いになる。父母と同居していた独身の長男が、実
家に住み続けたいと願っていたが、父が亡くなり母が施
設に入ったため妹夫婦と法定相続する事になり家を売却



して相続となり願いは叶わなかった。親と離れて子供が
自分のマンションに住んでいたため相続財産の基礎控除
が受けられなかった。等諍いになった事例、相談事例等
を説明頂きました。そして、相続をスムースにするには、
事前に相続対策しておかねばならない。税理士に相談す
るのも大切で、生命保険を活用すれば節税対策ができ
る、遺言書を残す等詳しくその方策を解説され、前回卓
話で松下幸之助氏が亡くなり、相続財産2450億の1/2の
1225億円を奥様が非課税財産として相続された。莫大
な財産を相続した奥様は生前に子供・孫・ひ孫の皆さん
に贈与をされ贈与税は支払われたものの亡くなられた
時の相続税は39億円であったと言われています。対策を
講じる事で節税できた事例です。と紹介された。

■謝辞謝礼　会長　小島　明
●閉会点鐘　会長　小島　明

ニコニコメッセージ
小島　明さん・・今月、親睦旅行ですが終われば1/4が終了
　　　　です。IM、地区大会等事業が続きますが、ご協力
　　　　をお願いします。
本田　誠さん・・我が家の太陽光発電とガス・エネファーム
　　　　設置工事が今日で完了します。これから東京電力
　　　　に売電できますので！！
河野和正さん・・今月３日よりスマホに変えましたが２週間
　　　　たってもまだよく利用できません。毎日使ってなれ
　　　　るようになりたいです。
平吹正義さん・・茨城常総の水害、阿蘇の噴火、日本列島で
　　　　なにが起きているのか？
大塚洋晃さん・・自然災害が続いておりますが、何か大きな
　　　　事が起こらねば良いが。
栗山　博さん・・委員会報告で会員増強の件を推薦者より
　　　　フォロー又すでにクロージングした等、３分間程度
　　　　で経過報告をお願いしています。本日は藤野会員
　　　　にお話しいただきます。
星野幸夫さん・・箱根、桜島に続いて阿蘇山が噴火しました。
　　　　次に噴火するのは富士山という説が濃厚です。ホ
　　　　ントウですかね。
平　良信さん・・血圧の関係で市立病院の内科へ。すると眼
　　　　科へ行って検査、胃のあたりの放射線検査、のどあ
　　　　たりの放射線検査、血液検査等大忙しでした。
生沼通男さん・・鬼怒川が豪雨により堤防が決壊し大被害
　　　　となりました。我が家も浅川の堤防近くに位置し、

　　　　都の防災図面を見ると水害時には１ｍほど水につ
　　　　かることになっています。大変心配です。
小髙俊明さん・・本日「相続対策」と言うテーマで２回目の卓
　　　　話をさせていただきます。どうぞ、よろしくお願いいた
　　　　します。
藤野益夫さん・・９月も中旬、今年も1/3を切りました。会員
　　　　増強にかけてがんばりましょう。
早川忠男さん・・９月１５日号広報にのせて頂きました。
梅田俊幸さん・・久しぶりの例会出席です。常総市での水害
　　　　被害では、まだ行方不明の方がいる様です。お悔
　　　　やみお見舞いを申し上げます。
安西　清さん・・待ちに待った秋。でも忙しくなりそうです。

トピックス
1.9月14日阿蘇山噴火、噴煙2000メートルに、気象庁噴
火速報発表。

2.9月15日茨城県常総市豪雨の行方不明者14人全員無
事が確認される。豪雨被害、河川氾濫で関東・東北で床

上床下浸水18,000戸。

3.9月15日大相撲　横綱白鵬横綱昇進後初めて休場。秋
場所は横綱鶴竜。横綱昇進後初優勝。

4.「友」10月号のRI会長メッセージ「ポリオ撲滅の物語
りを語りましょう」で、野生型ポリオの無発症期間が1

年を経過したナイジェリアは、9月ポリオ常在国リストか

ら除外され、発症が続いている国はアフガニスタンと

パキスタンの2カ国を残すだけになる。と述べて、（ポリ

オの撲滅・編集子）の勝利は、最後に自分自身がなし得

たことこそ、真に語り伝える事ができるのです。いつの

日か、誇りとともに語ることができる素晴らしい物語

を、皆で一つひとつ紡いでゆきましょう。10月24日は

「世界ポリオデー」ポリオワクチンを開発したジョナ

ス・ソーク博士の誕生日に因んで国際ロータリーが10

年前に創設した。

●ロータリー財団委員会　栗山　博委員長

本日29,000円 累計385,141円
本年度目標額1,200,000円   達成率32％

ニコニコBOX

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1266回 26 20 3 － 3 88.46％

26 17 7 0 2 92.3％第1264回

出席報告

※今週のメークアップ　朝倉さん　水野さん　渡邉さん
※先々週の後メークアップ　なし
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